



## 平成22年度卒業式を挙行

3月1日(火)本校体育館に於いて、第63回卒業証書授与式を挙行いたしました。西脇校長は、355名の卒業生に対して、卒業証書を授与しました。式辞の中で、「1つの目標を定めて、それに向かって、努力を続けることが大切です。ということ」をノーベル化学賞を受賞された根岸英一さんの『50年の夢が現実に』を例に挙げて説明

されました。このことを忘れずに、それぞれ各方面で活躍してください。」と述べられました。また、教育委員会をはじめ、同窓会長、育友会副会長様

からも心温まるご祝辞を頂戴し、卒業生は思い出と希望を胸に巣立っていきましました。今後の活躍に期待します



## 合格発表で歓声

3月10日(木)と11日(金)にスポーツ推薦と一般入学者選抜が行われ、18日(金)に合格者の発表を行いました

た。10時の計時とともに受験生から歓声上がり、入学への強い意欲を感じました。また、22日(火)の午後から合格者説明会を実施しました。

合格者は入学への準備を行うとともに、新たな気持ちで頑張ってくれることを願っています。



## 防災訓練

平成23年3月11日に発生した東日本大震災により、お亡くなりになった方々に深い哀悼の意をささげるとともに、被災された地域の皆様に心よりお見舞い申し上げます。

淡路大震災記念人と防災未来センター主任研究員奥村与志弘先生をお迎えする予定でしたが、震災の関係で中止となったため、産業デザイン科の奥田先生(防災士)により、東日本

大震災の空撮映像を交え、分かりやすい内容で講演していただきました。この訓練と講演は、生徒自身がこの震災にどうかかわれるか真剣に考えるよい機会となりました。

さて、平成23年3月15日に本校において平成22年度防災訓練を実施しました。今年度は、先の未曾有の大惨事となった東日本大震災のあとだけに、生徒全員がより真剣に取り組み、よい成果を上げることができました。また、その後の講演会は、阪神



## 三学期終業式を挙行

3月24日(木)に学年末の終業式を行いました。式辞の中で「3月11日(金)に東北地方を中心として広い範囲で『東北関東大地震』が起こりました。これは未曾有の大地震であり、大津波が発生し、多くの方々が被害に遭いました。被災地域では多くの方々が不自由な避難生活を送っています。本校でも募金を行っています。15日には防災訓練を実施しましたが、このことを教訓にしてほしいと思います。これ

から、新学期への準備を怠らないようにして、始業式には全員元気で登校してください。」と述べられました。



— 4月の行事予定 —

- 6日(火) 離任式
- 8日(金) 新任式・始業式
- 11日(月) 入学式
- 27日(水) 遠足